

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 27/L 1095/K 2116: Amorbachknoten in Neckarsulm wird ausgebaut (Landkreis Heilbronn)

18.03.2022

Vollsperrung in Fahrtrichtung Amorbach ab Donnerstag, 14. April, bis voraussichtlich Sonntag, 24. April 2022



Stockr - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt ab Samstag, 26. März 2022, eine Ausbaumaßnahme des Mobilitätspakts Heilbronn an der Abfahrt der B 27 in Richtung Amorbach durch. Der Ausbaubereich befindet sich auf der Gemarkung Neckarsulm und stellt für die Umgebung einen wichtigen, hochfrequentierten Verkehrsbereich dar. Er sorgt für die schnelle Verbindung zu den Autobahnen A 6 und A 81 und wickelt die Verkehre in Richtung Neckarsulm sowie Heilbronn ab.

Durch den Ausbau des Bereichs an der Abfahrt der B 27 in Richtung Amorbach soll der Verkehrsfluss verbessert und Rückstaulängen aufgrund von Verflechtungsverkehren reduziert werden. Durch die Verlängerung der beiden Abbiegespuren - Linksabbieger in Richtung Heilbronn und Rechtsabbieger in Richtung Neuenstadt am Kocher - wird ebenso der Verkehrsfluss auf der Geradeausspur in Richtung Bad Friedrichhall verbessert.

Beide Abbiegespuren werden um etwa 40 Meter verlängert und ermöglichen somit eine frühere Trennung der Verkehrsströme, was Rückstaulängen reduziert und Abflüsse verbessert. Bei der Verlängerung der Rechtsabbiegespur in Richtung Amorbach ist es erforderlich, den straßenbegleitenden Geh- und Radweg zu verlegen.

Die Ausbaumaßnahme erfolgt in zwei Bauabschnitten. Bauabschnitt 1 beginnt am Samstag, 26. März 2022, und dauert voraussichtlich bis Mittwoch, 13. April 2022. Die Erd- und Hangsicherungsarbeiten in diesem Abschnitt erfolgen, zeitweise auch nachts, unter Aufrechterhaltung des Verkehrs

Bauabschnitt 2 beginnt am Donnerstag, 14. April 2022, und dauert voraussichtlich bis Sonntag, 24. April 2022. Die Bord- und Asphaltarbeiten in diesem Abschnitt erfolgen unter Vollsperrung

Die überörtliche Umleitung erfolgt von der B 27 aus Richtung Heilbronn kommend über die K 2000 in Richtung Bad Friedrichshall beziehungsweise Amorbach. Die Umleitung für den Radverkehr in diesem Bereich wird entsprechend ausgeschildert.

Mit der Maßnahme investiert der Bund rund 500.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmenden um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)